

# *Les États-Unis rejettent la demande de la CPI d'arrêter de hauts responsables israéliens*

---

Image not found or type unknown



Joe Biden, président des États-Unis - Sputnik World, 20/05/2024 © AP Photo / John Locher

Washington, 20 mai (RHC) - Le président américain Joe Biden a qualifié de "scandaleux" les mandats d'arrêt demandés par la Cour pénale internationale (CPI) contre des dirigeants israéliens et a réitéré le soutien de Washington à l'État juif. Les États-Unis s'opposent à la demande de la CPI, a souligné à son tour le secrétaire d'État Antony Blinken.

"La demande de mandat d'arrêt du procureur de la CPI contre des dirigeants israéliens est scandaleuse. Et laissez-moi être clair : peu importe ce que ce procureur peut laisser entendre, il n'y a pas d'équivalence entre Israël et le Hamas. Nous soutiendrons toujours Israël contre les menaces à sa sécurité", a déclaré Biden. a déclaré dans un communiqué.

De même, le secrétaire d'État Antony Blinken a indiqué que les États-Unis rejetaient la demande d'arrestation demandée par la CPI contre de hauts responsables israéliens et des membres du Hamas.

"Les États-Unis rejettent fondamentalement l'annonce faite aujourd'hui [20 avril] par le procureur de la Cour pénale internationale selon laquelle il demande des mandats d'arrêt contre de hauts responsables israéliens, ainsi que des mandats d'arrêt contre des terroristes du Hamas. Nous rejetons l'équivalence entre Israël et le Hamas faite par le procureur, ", a déclaré Blinken dans un communiqué.

Le 20 mai, le procureur général de la CPI, Karim Khan, a demandé l'arrestation du Premier ministre israélien Benjamin Netanyahu , du ministre israélien de la Défense Yoav Galant et du chef du Hamas dans la bande de Gaza Yahya Sinwar pour crimes de guerre.

Khan a fait sa demande en se basant sur la situation dans la bande de Gaza, où plus de 35 300 Palestiniens sont morts en raison des actions d'Israël en représailles à une attaque du Hamas en octobre dernier, qui a fait quelque 1 200 morts et près de 5 500 blessés.

Dans sa déclaration, Blinken a déclaré que la décision de la CPI « ne fait rien pour aider » le conflit à Gaza et menace les efforts visant à parvenir à un cessez-le-feu qui permettrait la libération des otages détenus par le Hamas et l'acheminement de l'aide humanitaire.

La Maison Blanche a déclaré début mai que la CPI n'avait aucune compétence sur Israël et ne soutenait pas son enquête. (Source Spunik)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/355170-les-etats-unis-rejettent-la-demande-de-la-cpi-darreter-de-hauts-responsables-israeliens>



**Radio Habana Cuba**